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 DISTRICT DE L’HÉRAULT DE FOOTBALL    

 
 

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE PLENIERE 

DE LA COMMISSION DE L’ARBITRAGE DEPARTEMENTAL 

Réunion du samedi 18 septembre 2021 

Présidence : M. Gérard Mossé 
Encadrement : MM. Gérard Gouel - Serge Selles 
 
Présents : MM.  Stéphen De Felice – Bernard Gaze - François Ponce – Jacques Raynaud - Billal Khalifi – 
Valentin Nivalle – Karine Valcke – Johnny Vestraeten  
 
Absents excusés : PALHIES – PELISSIER – FOURNIER – CARDON – FEKRAOUI - ZOUGARD BERTRAN, 
TOURNIER - BASTOS. 
 
ABSENTS. HOPO-KLE – AKDIM – TAOUIL – BILLY – BOUSSOU – DOVIN – DRISS – GHAOUTI – GUEROUMI - 
M’BAREK – HIDAOUI – INGRAT – KILUBI – MALZIEU – RASMONT – REGUI – BOUIDI - VALENTE. 
 
Le président ouvre la séance à 14H30 et demande à l’assistance d’approuver le : 
Procès-verbal de la réunion du 8 septembre 2021. Il est approuvé à l’unanimité. 
 
Il y aura un petit mot au souvenir de Jacques Caudron qui nous a quitté malheureusement la saison dernière ; 
et poursuit selon l’ordre du jour qui concerne tout d’abord la section observatoire et les observateurs. Puis se 
tiendra l’assemblée plénière  
 
Section Observatoire 
Dispositions spéciales relatives au covid19. 
Directives concernant la mission. 
Rappels des règles de conduite des observateurs. 
Rappels sur l’attention à avoir principalement sur la prestation de l’arbitre et les insuffisances trop souvent 
notées lors des précédentes saisons.  
Rappels concernant la fiche de notation des D3 et D4 ou JAD ; particularités concernant les stagiaires. 
 
Assemblée Plénière 
Un échange entre les participants a été d’un niveau élevé et constructif, amenant à tenir compte de certaines 
idées émises. Néanmoins le manque d’encadrement pour réaliser telle ou telle autre d’entre elles réduits les 
ambitions. Nous attendrons des jours meilleurs. 
Les problèmes des délégations des désignations des championnats de LIGUE sont évoqués. Comment fidéliser 
nos arbitres. Ne faudrait-il pas revoir la partie financière qui est gelée depuis très longtemps. Certes nos arbitres 
sont bénévoles, mais… 
 
Le président remercie les participants et lève la séance à 17H 
 
Prochaine réunion sur convocation, date à déterminée. 

 
Le Président, 

Gérard Mossé 
 

Le Secrétaire,  
Bernard Gazé 


